

EL DÍA

El Gobierno Argentino Dispuso una Investigación Sobre la AAA

En Córdoba se Realizó un Paro de Camiones con Motivo del Aniversario del "Cordobazo". El Lunes Asumirá el Cargo un Ministro de Economía, Dice la Prensa

(AFP, UPI y AP)

BUENOS AIRES, 29 de mayo. El gobierno argentino dispuso una "profunda investigación" para determinar los móviles que persigue la Alianza Anticomunista Argentina (AAA) y quiénes son sus integrantes, afirmó el ministro de Bienestar Social, José López Rega.

El anuncio lo formuló ayer miércoles en el curso de una reunión que mantuvo con un grupo de artistas que había sido amenazados de muerte por esa organización.

"El gobierno, afirmó López Rega, quien se desempeña además como secretario privado de la presidente María Estela Martínez no acepta ninguna

clase de violencia de izquierda o de derecha".

La manifestación del ministro, es la primera reacción oficial sobre las actividades de la AAA, organización que se ha adjudicado numerosos asesinatos de elementos izquierdistas, desde su aparición en el escenario, político argentino en septiembre de 1974, y que goza, según numerosas denuncias, de absoluta impunidad.

López Rega exaltó la actitud de los artistas amenazados de muerte que resolvieron quedarse en el país, y exhortó luego a los que ya se marcharon a regresar a "la patria para seguir trabajando en ella. Y quiero, dijo, que lo hagan por la puerta grande".

Señaló finalmente que "todos los organismos del Estado se encuentran empeñados en la tarea de descubrir los móviles y los integrantes de los grupos que practican la violencia y los actos subversivos" y que el caso específico del periodista asesinado, Jorge Money, economista del diario *La Opinión*, es objeto de "una profunda investigación".

PARO DE CAMIONES EN CORDOBA

Por otra parte, el gremio que agrupa a los conductores de autobuses urbanos dispuso un paro de 11 horas en Córdoba, en previsión de eventuales desórdenes, al cumplirse hoy el VI aniversario del "cordobazo".

El "cordobazo" fue un levantamiento popular contra el gobierno del entonces presidente militar Juan C. Onganía, que dejó un saldo de por lo menos 14 muertos, entre civiles y militares, decenas de heridos de bala, y marcó el comienzo de intensas luchas políticas en Argentina.

Mientras tanto, la prensa local anunció hoy que el lunes próximo asumirá su cargo un nuevo ministro de Economía, Celestino Rodrigo, en reemplazo de Alfredo Gómez Morales, cuya supuesta renuncia mencionada desde hace semanas no fue desmentida en ningún momento por el gobierno.

El diario *La Opinión* indicó que en el Ministerio de Economía, "los periodistas pudieron auscultar un indisimulable clima de despedida", y que Rodrigo había comido ayer con el canciller Alberto J. Vignes "en medio de las felicitaciones generalizadas".

FIDELIDAD DEL EJERCITO AL REGIMEN ARGENTINO

Por otro lado, el Ejército argentino no planea ningún golpe de Estado porque sólo serviría "para entregar al país en manos de sus enemigos", afirmó hoy el comandante general de esa arma, teniente general Alberto Numa Laplante.

En una vigorosa defensa de las instituciones el general Numa Laplante puso mayor énfasis al decir:

"Es por lo menos capcioso el intento de otros por lograr que la institución (el Ejército) lejos de acompañar el proceso nacional lo interrumpa dando una muestra de inmadurez o cometiendo pecados de inadvertencia o inexperiencia".

"A todos los que dudan, a todos los que especulan, les anunciamos que será vano todo intento... el Ejército cree en la República, se siente uno de sus pilares fundamentales, pero junto a todos los demás que la sustentan", añadió.

ANIVERSARIO DE LA MUERTE DE ARAMBURU

Finalmente, unas 3 mil personas asistieron hoy a un homenaje tributado al teniente Pedro E. Aramburu al cumplirse 5 años de su muerte.

Aramburu, ex presidente provisional, fue secuestrado y muerto por la organización Montoneros, en 1970.

Varios oradores destacaron la personalidad del extinto y reiteraron la necesidad de que el gobierno cree una comisión nacional investigadora del suceso.

El general Bernardino Labayru presidente de la comisión de homenaje, dijo que con la muerte de Aramburu "se inició una época vandálica", acotando que "la fecha inauguró una larga cadena de terrorismo y crímenes, con la participación de formaciones especiales que siempre tuvieron la jenuencia de los poderes públicos".

Labayru formuló también duras críticas al actual gobierno de la presidente Isabel Martínez, denunciando la "propaganda unilateral de los medios de difusión". Afirmó que los "espacios están negados para los que no se suman al coro de alabanzas".